# The Bajocasse's week

Monday, May, 14th

Today, the day was sunny, we were lucky at Colombes it's raining and in Normandy at Bayeux it's sunny. Today is very hot....



#### Sommaire:

- Les malles
- Le trajet en car
- La pause durant le trajet
- Les animateurs
- Les chambres
- La cour de récréation
- La balade dans Bayeux

### <u>Le voyage</u>

#### Le trajet en car

Nous sommes partis à 7h55. Au départ, il y a eu quelques bouchons. Après deux heures de route, nous nous sommes arrêtés pour faire une pause. Durant le trajet, nous avons regardé les 5 premiers épisodes des Grandes grandes vacances, un dessin animé parlant de la seconde guerre mondiale. Nous sommes arrivés à 13h30 et nous avons mangé dans l'une des cours.





#### Les malles

Ce matin, nous sommes partis, et trois cents mètres plus tard, le directeur nous a appelé pour nous informer que les deux malles étaient encore sur l'école. Nous avons donc fait

demi-tour. Du coup, les animateurs et les maitresses sont retournés à pied chercher les malles. C'est à cause des parents d'élèves des classes de Mme Barbaux et de Mme Lacaze qui les cachaient. Ils nous empêchaient de les voir.

# NVIE SULLANDER STATE OF THE STA

#### La pause

Nous nous sommes arrêtés pour faire une pause toilette et collation. Au gouter, nous avons eu au moins cinq gâteaux faits maison. Il y avait des jeux de musculation que nous avons essayé.

# Le logis des grands chapeaux

#### Les animateurs

Les animateurs sont cinq en tout. Il y a Julien et son fameux bonnet, Juliette et son ukulélé, Tom, le fan de Batman, Séverine, la bagagiste et Elisa, l'infirmière. Ils sont super.

#### **L'installation**

Toutes les filles sont montées avec les animatrices s'installer dans les chambres et faire les inventaires et notre lit : cela fut compliqué ! Pendant ce temps-là, les garçons montaient à tour de rôle chambre par chambre pour faire de même et les autres pouvaient se détendre et jouer dans la cour. Nous avions à disposition un ballon de basket, un ballon de foot, des raquettes de ping-pong ... Nous nous sommes également amusés à jouer les top-modèles avec nos appareils-photos. Il y avait de la musique : ça m'était de l'ambiance.

## <u>La promenade à Bayeux</u>

Nous étions répartis en quatre groupes. Nous avons vu les maisons typiques du vieux Bayeux. Nous sommes aussi rentrés dans la cathédrale Notre Dame qui a une architecture très travaillée. Elle est super belle. Puis nous sommes rentrés pour de nouvelles aventures : les douches, le premier repas cuisiné par Sabine, la première veillée, la première nuit....



Equipe de rédaction : Paul A, Camron, Romain, Rafaël, Mathis, Jules,